

## **Ehrennadel des Gemeindetags Baden-Württemberg für Ernst Reuter**

Bei der feierlichen Gemeinderatssitzung am 20. Juli 2009 überreichte Bürgermeister Piott dem ausgeschiedenen Gemeinderat Ernst Reuter aus Fichtenau-Neustädtlein die silberne Ehrennadel des Gemeindetages Baden-Württemberg.

Ernst Reuter war nach seiner erstmaligen Wahl am 22.10.1989 seit 15.01.1990 und bis zum 30.06.2009, insgesamt damit zwanzig Jahre Gemeinderat der Gemeinde Fichtenau.

In seiner Amtszeit als Gemeinderat wurden zahlreiche Großvorhaben in der Gemeinde durchgeführt. Umfassende Erschliessungen von Wohnbau- und Gewerbegebieten, Kanalsanierungen, Bau, Sanierung oder Erweiterung von gemeindeeigenen Gebäuden wie z.B. dem Kindergarten Wildenstein, dem Bürgerhaus Fichtenau oder der Turnhalle Matzenbach sind hier nur beispielhaft genannt. Vor allem beim Seefest und der Pflege der partnerschaftlichen Beziehungen nach Krippen war Gemeinderat Ernst Reuter stets ein großer Aktivposten.

Bürgermeister Piott bedankte sich auch im Namen der Gemeinde Fichtenau für das ehrenamtliche Engagement von Ernst Reuter und übermittelte ihm die besten Wünsche für die Zukunft.

